

EU aislado en votación de la OIC sobre precios

Londres, Octubre 2 (AP). Estados Unidos quedó aislado en la votación efectuada esta madrugada en la Organización Internacional del Café (OIC) que establece medidas estabilizadoras de precios para el año 1985-86.

"Fueron realizados todos los esfuerzos posibles para no aislar a Estados Unidos, dijo el jefe del equipo negociador brasileño, el Director del Instituto Brasileño del Café, Alberto Leite Barbosa.

Añadió que el "compromiso resultante" adoptado para 1985-86 "respalda la estabilidad de los precios" y ayuda al flujo normal del café.

El negociador colombiano Néstor Osorio recibió con agrado el resultado y lo consideró "siempre bueno para productores y consumidores el tener un instrumento que

dicta medidas claras para atender el mercado".

La jefa de la delegación norteamericana, Rollinde Prager, dijo que el resultado fue "inadecuado".

"No pudimos concordar con el paquete de previsiones económicas presentado", dijo en una declaración. "Nos preocupa que el resultado quizá no sea prometedor para el futuro de la Organización Internacional del Café o nuestra participación en ella".

La OIC añadió en su declaración que fue acordada la adopción de una cuota global exportadora inicial de 58 millones de sacos de 132 libras (59.8 kilos) para 1985-86, cuyo año comenzó ayer, frente a la cifra final de 1984-85 de 58.2 millones de sacos.

—Pasa a la página 38—



AP, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

GORBACHEV EN FRANCIA. París, Octubre 2 (AP). El Secretario General del Partido Comunista Soviético, Mikhall Gorbachev, al centro, y su esposa Raisa, con el Presidente de Francia, Francois Mitterrand. El mandatario ruso estará aquí cuatro días aquí y después retornará a Moscú.

Gorbachev censura en París plan defensa EU

París, Oct. 2 (AP). El líder soviético, Mikhall S. Gorbachev, llegó hoy a París en su primer viaje oficial a occidente después de asumir el poder en su país y no perdió tiempo en censurar la llamada iniciativa

de defensa estratégica con base en el espacio propaganda por el presidente norteamericano, Ronald Reagan.

Gorbachev dijo al presi-

—Pasa a la página 38—

Piratas colombianos matan a 11 hondureños

Cartagena, Colombia, Octubre 2 (AP). Un grupo de piratas colombianos que asaltó en alta mar a la nave "Mister Bee", asesinó a once marinos hondureños, informó hoy el Departamento Administrativo de Seguridad.

Después de una investigación de dos semanas, y con la cooperación del único testigo del múltiple crimen, Martín Castro, niño hondureño de 12 años, quedó esclarecido el salvaje

—Pasa a la página 38—



AP, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

EMBAJADA SOVIETICA. Beirut, Líbano, Oct. 2 (AP). Vista de la embajada de Rusia en esta capital, que ha sido amenazada en las últimas horas. Cuatro funcionarios soviéticos fueron secuestrados el Lunes y uno apareció muerto hoy.

Más de siete mil muertos, México

México, Octubre 2 (AP). Un total de 263 cadáveres fueron encontrados en los escombros de 412 edificios destruidos por los terremotos de Ciudad México, con lo que el total de muertos sobrepasa ya los 7,000, dijo hoy el diario "El Universal" de México.

Una perrita chichahua fue hallada con vida en un amontonamiento de escombros de unos seis metros de altura, pero los voluntarios de las cuadrillas de rescate dijeron que había escasas esperanzas de hallar más sobrevivientes. Los sismos, que registraron 8.1 y 7.5

grados respectivamente en la Escala Richter, devastaron extensos sectores de la capital mexicana los días 19 y 20 de Septiembre.

El Dr. Francisco Villanueva dijo que el hallazgo de la perrita podría indicar que hubiese gente con vida bajo los escombros, a los trece días del desastre.

Un Comité de Emergencia Nacional calculó el Sábado el número de muertes en 4,600, pero no ha alterado la cifra desde entonces.

Pero la oficina del alcalde Ramón

—Pasa a la página 38—

México impedirá las agitaciones social o políticas

Ciudad de México, 2 de Octubre (DPA). El presidente Miguel de la Madrid afirmó que su gobierno impedirá la agitación social o política en torno a reivindicaciones legítimas provocadas por el terremoto del 19 de Septiembre.

"Sabremos salir al paso a agitaciones o labores políticas que tratan de aprovechar esta circunstancia. Tenemos la fuerza no sólo del gobierno, sino también del pueblo", dijo el mandatario a dirigentes de la empresa privada.

100 mil agentes protegen al FMI y Banco Mundial

Seúl, Octubre 2 (AP). Unos 100,000 agentes policiales y de otras agencias afines han sido movilizadas para vigilar la cuadragésima reunión anual del Fondo Monetario Internacional y el Banco Mundial, según hizo saber Aum Kwang Young, Vicecoordinador de Seguridad del Secretariado sudcoreano de la conferencia.

Los agentes de policía vestidos de civil destacados en todos los pisos de los principales hoteles capitales constituyen una parte de la más numerosa fuerza de seguridad organizada jamás por el gobierno de Corea del Sur.

El cometido de las fuerzas de vigilancia es asegurar el bienestar de las aproximadamente 9,000 personalidades asistentes, incluso periodistas.



Reuters, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

LLEGA A ESPAÑA. Madrid, Oct. 2 (Reuters). El presidente de Uruguay, Julio María Sanguinetti, primer plano, es recibido hoy por el Rey Juan Carlos, al arribar a España, en visita oficial.

Hollywood de luto por fallecimiento de Rock Hudson

Los Angeles, Octubre 2 (DPA). Hollywood, la metrópoli del cine, se vistió hoy de luto por la muerte del actor Rock Hudson, fallecido en Beverly Hills a consecuencia del Síndrome de Inmuno-Deficiencia Adquirida, que padecía.

"Es terrible, no puedo creerlo", dijo la actriz Doris Day, estallando en lágrimas, al enterarse de la muerte de su compañero de reparto en la comedia "Pillow talks" (Susurros de almohada). "Los años que he trabajado con él fue para mí grande, sano e indestructible". Hudson, que

—Pasa a la página 9—

Shultz-Reagan opinan distinto sobre Israel

Naciones Unidas, octubre 2 (AP). El gobierno de Ronald Reagan deploró el incremento de la violencia en el Medio Oriente, pero parecía sumido en contradicciones en torno a si Israel había estado justificado en el bombardeo de dependencias de la OLP en Túnez.

El Secretario de Estado, George P. Shultz, criticó ayer el ataque israelí en un discurso formulado ante

los cancilleres de seis países del Golfo Pérsico, durante la sesión especial anual de la Asamblea General de las Naciones Unidas.

"Necesitamos estar en claro en nuestra oposición a los actos de violencia, vengan de donde vengan, y sin respetar a lo que se presume sería su motivación", dijo Shultz.

—Pasa a la página 38—

Breves Internacionales

2 nuevos sismos alarman a Guatemala

Guatemala, Octubre 2 (DPA). Dos nuevos sismos se sintieron este mediodía en la capital guatemalteca causando alarma entre la población y un alerta general en los cuerpos de servicio.

C. Rica lista firmar Acta Contadora

San José, Octubre 2 (DPA). "Estamos listos para firmar ya el "Acta de Pacificación y Cooperación de Centroamérica" declaró hoy el Presidente de Costa Rica, Luis Alberto Monge.

—Pasa a la página 38—

Rock Hudson pierde la batalla ante el SIDA

Los Angeles, Oct. 2 (AP). Rock Hudson, que durante dos décadas fue uno de los astros más populares de Hollywood, murió hoy en su residencia de Beverly Hills tras una batalla con el SIDA que atrajo la atención mundial.

Su director de relaciones públicas, Dale Olson, dijo que el actor había fallecido mientras dormía a las 09:00 de hoy, hora local (16:00 GMT).

Hudson, que intervino en 62 películas durante su larga carrera cinematográfica comenzada en 1948, actuó por última vez en diez episodios de la serie televisada "Dinastía".

Hudson descubrió que había adquirido el Síndrome de Inmuno-Deficiencia a mediados de 1984, e ingresó en el Hospital Americano el 21 de Julio de este

—Pasa a la página 38—



AP, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ETAPAS DE ROCK HUDSON. Sin procedencia, Octubre 2 (AP). Cinco gráficas del actor Rock Hudson, quien falleciera hoy en California, a los 59 años de edad. De izquierda a derecha: Roy Fitzgerald (su verdadero nombre), en 1943; cuando

filmó la película "Gigante", en 1957; luego en el film "El deporte favorito del hombre", en 1964; una foto de la vida real en 1977 y en una serie policial para la cadena de televisión NBC en 1981. Últimamente Hudson venía padeciendo del SIDA.